
　６月20日㈭午後１時より、
ホテルポールスター札幌に
て、第68回通常総会が代議員
32名（内訳実出席15名、書面
議決17名）のもと開催されま
した。議長には、片木代議員

（北大生協）が選出され、冒頭、理事会を代表しての中島
会長の挨拶ののち、来賓の北海道　鏡　法裕　環境生活部
くらし安全局消費者安全課長、北海道農業協同組合中央会
　樽井　功　会長、北海道労働金庫　出村　良平理事長よ
りご祝辞を賜りました。平　専務理事が第１号議案から第
６号議案（下記参照）まで一括提案し、すべての議案が承
認されました。紺谷　特定監事により、監査報告がありま
した。発言では、こども食堂北海道ネットワーク事務局長
の松本さんから道内350か所に広がった子ども食堂は「子ど
もの居場所」ではあるが地域の活性化や地域づくりに貢献
していることが報告されました。ほっかいどう若者応援★

コープさっぽろ生活協同組合

理事　犬島　奈美　様
　このたび、北海道生活協同組合連合会理事
に就任させていただきます生活協同組合コー
プさっぽろ組合員理事の犬島奈美と申します。
　理事として皆様と共に、地域社会の発展と

会員の皆様の生活向上を目指し、全力を尽くしていく所存です。
　及ばずながら生協連発展のための一助となれればと考えて
おりますが何分、力不足でございますので、皆様よりご指導
ご鞭撻を賜りたくお願い申し上げます。

生活クラブ生活協同組合

顧問　髙階　洋介　様
　2020年から４年間理事として活動してきま
したが、今回の総会で退任することになりま
した。任期中は、コロナ感染拡大で社会が変
化することを余儀なくされた期間と重なりま

す。そのような中で、道連役員、事務局のみなさんが活動を支
えていただいたことに敬意を表します。また、道連の活動が地
域に根差し、様々な問題解決に向けて行動されてきたことに、
微力ながら関われたことは私自身の良い経験となりました。
　今後、市民の生活が地域で豊かになることをめざし、その
共感者を増やすことが今まで以上に必要になってくると思い
ます。その牽引役としての道連の活躍に期待しております。
　以上、簡単ではありますが退任の挨拶とさせていただきま
す。ありがとうございました。

学生プロジェクト共同代表
の高島さん（北大）からは、
８か所の子ども食堂支援を
行っている13大学75名の学
生の活動内容が報告され、
「学生同士の新たなコミュ
ニティや出会いがあること、そして、人のためになにか行
動を起こすことのやりがいや楽しさをとても感じました。」
との声も紹介されました。今期は会員生協の役員改選に伴
う道連理事の補充選任があり、吉田理事（コープさっぽろ）
高階理事（生活クラブ）が退任され、後任に犬島理事（コ
ープさっぽろ）畑理事（生活クラブ）が就任しました。
第１号議案　2023年度活動報告承認の件
第２号議案　�2023年度事業報告書および決算関係書

類承認の件
第３号議案　2024年度活動計画及び予算決定の件
第４号議案　役員報酬決定の件
第５号議案　役員補充選任の件
第６号議案　議案決議効力発生の件
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コープさっぽろ生活協同組合

前理事　吉田　千恵　様
　この度の総会を持ちまして、北海道生協連
の理事を退任させていただくことになりまし
た。皆さまには３期６年にわたり、大変お世話
になりましたこと心より感謝申し上げます。

　６年の間には、ＬＰガス問題、子どもの貧困・子ども食堂、
コロナ禍による影響など、大きな社会的問題がありました。
この重要な問題に向き合い、様々な取組みにより、ＬＰガス
問題は法改正へとつながり、子ども食堂、「ほっかいどう若者
応援ＰＪ」はネットワークが大きく広がるなど、どの取組みも、
課題解決・改善に向け大きく前進、協同組合の重要な役割と、
活動の力が発揮されました。このことは私にとって大きな学
びと経験になりました。
　本当にありがとうございました。
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生活クラブ生活協同組合

専務理事　畑
はた

　　玄
げん

理
り

　様
　この度、生活クラブ生協役員改選に伴い、
前任者の髙階より引き継ぎ北海道生協連理事
に就任することとなりました、生活クラブ生
協の畑と申します。

　ここ数年では、コロナ禍、気候変動、自然災害、世界各地
の紛争およびそれらに起因する国内物価高騰など、私たちの
暮らしや生活においてマイナスの影響をもたらす数々のこと
が起きています。こうした状況を見るに、地域での人と人と
の繋がりによる私たち生活協同組合の共同購入や福祉への取
り組みは、将来にわたって一層重要さを増していることを感
じているところです。そうした生活協同組合の一員として様々
な活動に尽力したく考えておりますので、今後ともご指導、
ご鞭撻のほど、よろしくお願い致します。
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拶挨

新旧役員ご挨拶新旧役員ご挨拶
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組合員のより豊かな生活づくりと、
生協事業のさらなる発展のため
取り組んでまいります。

　６月11日札幌パークホテルを会場に、2024年度通常
総代会を開催しました。総代定数130人中128人（書面
議決38、委任状３含む）の総代が出席、また多くの組合
員傍聴がありました。
　2023年度は年度途中から行動制限が緩和され、組合
員活動も復調傾向になりましたが、近年の社会情勢や多
くの消費材価格の値上げも続き、加入・供給は目標に届
かず、大変厳しい年になったと報告されました。
　2024年度は2028年度までの中期５年計画の初年度で
す。この間、とりわけ新型コロナウイルスの影響が強く
ありましたが、新しい拡大の方法を導入したことや、生
活クラブを体現できるコミュニティを創設したことで結
集につながりました。また、新規調味料の開発やHPや

に関する件、⑧利用分量割戻金および出資配当金の全額
出資金への振替に関する件、⑨組合員の除名に関する件、
⑩役員選挙に関する件全10議案を提案・審議し全議案と
も可決承認されました。第10号議案の「役員選挙に関す
る件」では、理事３名の役員交代が承認され、９年間専
務理事として努めた古川崇が退任しました。
　世の中が日々目まぐるしく変化していく中、その変化
に取り残されぬよう、創意工夫をしながらスピード感を
持って事業計画を進めていく必要があること、スケール
メリットを生かした廉価で安心・安全な商品・サービスの
提供に努めるとともに、組合員が安心して利用いただけ

ＳＮＳを使って運動の発信、新拠点での地域福祉づくり
をすすめました。電気の共同購入には、市民風力発電や
バイオガス発電が加わるなど、ウイズコロナの中でもエ
ネルギーの自治を基本としながら豊かな地域社会づくり
に尽力しました。今後はこれまでの活動を踏襲し、生活
クラブの活動をローカルSDGs実践として発信をしま
す。地域で人と人が交流する場の創出等を方針に掲げ実
施していくことが承認されました。
　生活クラブの組合員として自分たちの活動をしっかり
と捉えこれからどのように活動すべきかを共有し、2024
年度の活動がスタートしました。
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お知らせ 北海道庁所管部の人事異動

（敬称略） 2024.4.1現在環境生活部 くらし安全局 消費者安全課 消費者安全係 生協担当

　北海道電力生活協同組合「2024
年度通常総代会」を６月13日㈭札幌
ビューホテル大通公園において、総
代定数110名中、102名が出席して
開催しました。
　議案は①2023年度事業報告、決
算報告、監査報告に関する件、②第
２号議案2023年度剰余金処分に関
する件、③監査規約変更に関する件、
④役員選挙規約変更に関する件、⑤

2024年度事業計画および収支予算に関する件、⑥2024
年度役員報酬額に関する件、⑦退任役員慰労（記念品）

る事業運営を推進
し、生涯のライフパ
ートナーとしてサポ
ートしていけるよう
役職員一体となって
各種事業の発展に努
めていくことを確認
し閉会しました。
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